



COMMUNIQUE N° 008 /C/MINEPIA/2024 du 03 SEPT 2024 portant préqualification des fournisseurs des concentrés chair et ponte relatif à l'Appel à Manifestation d'intérêt N°008/ASMI/MINEPIA/SG/DAG/SDBMM/SMP/2024 du 30 Avril 2024 en vue de la préqualification des fournisseurs de concentrés alimentaires chair et ponte de 2,5%, 5% et 10% pour la subvention des aviculteurs dans le cadre du projet d'appui au renforcement de la production agricole au Cameroun (PARPAC), volet Elevage.

Le Ministre de l'Elevage, des Pêches et des Industries Animales communique :

Par Décision n° 008/D/MINEPIA/2024 du 03 SEPT 2024, les entreprises ci-après ont été préqualifiées pour l'Appel à Manifestation d'Intérêt sus citée :

N°	ENTREPRISES	REGIONS
1	Société des Provenderies du Cameroun « SPC » B.P : 105 Bafoussam, Tel : 233 441 171 / 677 500 150	UEST
2	FERME DE L'OUEST, B.P. 18287 Douala, Tel : 694 337 626	LITTORAL
3	Provenderie Nouvelle du Cameroun « PRONOCAM », B.P : 223 Bafoussam, Tel : 696 286 598 / 677 673 545	UEST
4	Mafo Distribution Cameroun « MADICAM SARL », B.P : 6388 Douala, Tel : 699 905 814 / 696 299 159	LITTORAL
5	Société Coopérative Simplifiée des Eleveurs et Accouveurs du Centre « SCOOP ETP ACCOUVOIR », Email : contact@scoopsetp.com, Tel : 658 545 019 / 679 033 671	CENTRE
6	Société Coopérative Simplifiée pour l'Elevage de Quatrième Génération « PROVENDERIE SCOOP EQG », B.P : 6756 Yaoundé, Tel : 699 597 347	CENTRE
7	ANIMAL'S DOCTOR SARL « PROVENDERIE NOURIX », BP : 00 Mfou, Tel : 679 983 753	CENTRE

Lesdites entreprises sont invitées à se présenter à la Division des Etudes, de la Planification, de la Coopération et des Statistiques, dans un délai maximum de sept (07) jours à compter de la publication du présent communiqué pour l'établissement et la souscription de la convention.

Par ailleurs, les soumissionnaires qui suivent n'ont pas été retenus pour des motifs suivants :

N°	ENTREPRISES	MOTIF DE REJET
1	Groupe d'Initiative Commune Micro Transformation et Distribution des Produits de Consommation de Masse du Cameroun « GIC MC2 DP », BP : 00 Yaoundé Tel : 699 529 610	Dossier Administratif incomplet
2	CAMEROON TRADING COMPANY « CTC » BP : 00 Douala, Tel : 677 186 345	Dossier Administratif incomplet
3	Société Agricole et Commerciale du Cameroun « SAGRICOCAM » BP : 00 Douala, Tel : 671 151 766	Note technique inférieure à 70/100

Le présent communiqué sera publié partout où besoin sera. /-

03 SEPT 2024
Yaoundé, le _____



Ampliations :

- BAD ;
- ARMP ;
- DREPIALT ;
- DREPIACE ;
- DREPIAO ;
- Archives/Chronos.



RELEASE No. 00061 /C/MINEPIA/2024 of 03 SEPT 2024 to prequalify broiler and layer concentrate suppliers relating to Call for Expressions of Interest No. 008/C/EI/MINEPIA/SG/DAG/SDBMM/TS/2024 of 30 April 2024 to prequalify suppliers of 2.5%, 5% and 10% broiler and layer feed concentrates for the subsidy of poultry farmers under the Agricultural Production Enhancement Support Project in Cameroon (PARPAC), Livestock component.

The Minister of Livestock, Fisheries and Animal Industries hereby informs as follows:

By Decision No. 00152 /D/MINEPIA/2024 of 03 SEPT 2024, the following companies have been pre-qualified for the above-mentioned Call for Expression of Interest:

No.	COMPANIES	REGIONS
1	Société des Provenderies du Cameroun « SPC » P.O. box: 105 Bafoussam, Phone No.: 233 441 171 / 677 500 150	WEST
2	FERME DE L'OUEST FERME DE L'OUEST, P.O. box 18287 Douala, Phone No.: 694 337 626	LITTORAL
3	Provenderie Nouvelle du Cameroun « PRONOCAM » P.O. BOX: 223 Bafoussam, Phone No.: 696 286 598 / 677 673 545	WEST
4	Mafo Distribution Cameroun « MADICAM SARL » P.O. BOX: 6388 Yaounde, Phone No.: 699 905 814 / 696 299 159	LITTORAL
5	Société Coopérative Simplifiée des Eleveurs et Accouveurs du Centre « SCOOP ETP ACCOUVOIR », Email Address: contact@scoopsetp.com , Phone No.: 658 545 019 / 679 033 671	CENTRE
6	Société Coopérative Simplifiée pour l'Elevage de Quatrième Génération « PROVENDERIE SCOOP EQG », P.O. BOX: 6756 Yaounde, Phone No.: 699 597 347	CENTRE
7	ANIMAL'S DOCTOR SARL « PROVENDERIE NOURIX », P.O. box: 00 Mfou, Phone No.: 679 983 753	CENTRE

The aforementioned companies are hereby invited to present themselves to the Studies, Planning, Cooperation and Statistics Division within a maximum of seven (7) days from the publication of this release in order to draw up and sign the Agreement.

In addition, the following tenderers were not selected for the following reasons:

No.	COMPANIES	REASON FOR REJECTION
1	Groupe d'Initiative Commune Micro Transformation et Distribution des Produits de Consommation de Masse du Cameroun « GIC MC2 DP » P.O. BOX: 00 Yaounde, Phone No.: 699 529 610	Incomplete administrative file
2	CAMEROON TRADING COMPANY « CTC » P.O. BOX: 00 Mfou, Phone No.: 677 186 345	Incomplete administrative file
3	Société Agricole et Commerciale du Cameroun « SAGRICOCAM » P.O. box: 00 Mfou, Phone No.: 671 151 766	Technical score below 70/100